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 2 月の例会はいつもどおり午後６時 30 分からで、会場は

大阪 YMCA の 10 階で食事は無く TOF 例会となります。藤

好基子会長の挨拶と点鐘とで開会されました。ワイズソング

を歌い、聖書朗読と進み、ビジターとして中村隆幸さん（大

阪センテニアルクラブ）と正野忠之さん（大阪泉北クラブ）

の出席をいただけました。 
連絡・報告・ニュースの後、なかのしまクラブがミャンマ

ーのマンダレ－にある「無料診療所」に活動資金の一部とし

て、1000 ドルをクラブファンドよりお献げしている関係で、

それをお持ちいただいた中村隆幸さんから、その診療所から

の額に入った立派なお礼状が藤好会長に手渡されました。 

 さて、今日のメンバー卓話は和田早苗さんの「よもやま話」

です。生い立ちから始まって、子供の頃の脱皮（？）。そして

それからのキラキラと輝くような様々な“活躍”が淡々と語

られました。「えっーそんなこと！」「へーっ こんなことも！」

と、聴く私たちは笑ったり、驚いたり・・。今の何事にも積

極的な和田早苗さん、そうなの

か！と納得でした。もっともっ

と聴きたい「よもやま話」でし

たが、最後は和田さ

んの伴奏で讃美歌を

みんなで合唱！気持

ちよく終わりました。                     

                  （次ページに続く）

1 月 統 計 

第１例会出席者数 例会出席率 B F 統 計 

メンバー  17 名 出席者  17 名 日本    170ｇ  累計  630ｇ 
ビジター   2 名 メイキャップ  1 名 外国      5ｇ  累計   32ｇ 
ゲスト     名 合   計  18 名 現金 円    累計

 円 コメット １名 在籍者  20 名 提供者：江見 桑原 武井 藤好         
合   計  20 名 出席率  90.0 ％ 

   保田 吉岡 吉田 

       聖書のことば 

 あなたがたを耐えられないような試練に遭わせること

はなさらず、試練と共に、それに耐えられるよう、逃れ

る道をも備えていてくださいます。 

        コリントの信徒への手紙 1 10 章 13 節 

            選者 大橋 昌美 

  
 

 

第278 号 

2020年 3月 

MOTTOES (2019-2020)  
国際会長主題 ：“Building today for a better tomorrow”「より良い明日のために今日を築く」 
アジア会長主題：“Action！”「アクション！」 
西日本区理事主題：「風になれ、ひかりとなれ」-「こころ豊かにあるために、輝くために」- 

中西部部長主題：”We can do it!” 「為せば成る」 
クラブ会長主題：“With my pleasure, I serve !”「はい、喜んで！」 

 

2 月例会報告 

3 月第１例会プログラム 
日時：2020 年 3 月 11 日（水）18：30～20：30 

場所：ホテルグランヴィア大阪 

 

              司会 生雲 文枝 

  1. 開会点鐘          藤好 基子会長 

2. ワイズソング 

3. 聖句朗読          大橋 昌美 

4. ゲスト・ビジター紹介    藤好 基子会長 

5. 連絡・報告・ニュース 

６. 食前感謝＆食事 

７. 卓話 「zero クラブ会長としての 

    ワイズへの想いと祖国への想い」  
     坂口ヴァネッサ・ダピアウェンさん 
       （京都 ZERO クラブ会長） 

８. お誕生祝い 

９. ニコニコ献金         ドライバー 

 10. YMCA の歌 

 11. 閉会点鐘           藤好 基子会長 

 

楽しいうれしい TOF 例会 

吉岡 香代子  



 

 

今月のお誕生日のお祝いは小倉玲子さんです。東京から大

阪にまた転勤となり今日参加されました。私はお会いするの

は非常に～、非常に～久しぶり！です。お元気な様子でうれ

しい～！うれしい～事！です。 

今日の例会でのニコニコ献金の報告があり、これも和田早

苗さんの伴奏で YMCA の歌を歌って、藤好基子会長の閉会

点鐘で TOF 例会は終了しました。 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

チャリティーボウリング大会に参加して 

                                  大橋 昌美 

2020 年２月１日(土)、毎年恒例のチャリティーボウリン

グ大会が行われました。毎年使っていた桜橋のボウリング場

が閉鎖されたため、「弁天町グラウンドボウル」での実施とな

りました。 

今年もなかのしまワイズから２チームのご支援をいただき、

なかのしまワイズチームと日本語学

科留学生（イケメン(笑)？）チーム

で参加しました。さらに今回は、土

佐堀クリスマス献金プログラムとワ

イズメンズクラブ中西部との合同と

いうことで、ワイズからと土佐堀館

の様々な事業所からなる１９チー

ム・７４名が参加しました。毎年参

加されているベテランから初めてボウリングをする留学生な

ど様々な国や世代の人が多く集まり、またワイズのメンバー

も応援団としても盛り上げていただき、とても楽しい大会と

なりました。 

なかのしまチームも留学生チームも、残念ながら賞を取る

ことはできませんでしたが、共にプレーし、楽しい時間を過

ごすことができ、留学生にとっても、いい思い出に残る日に

なったと思います。 

ワイズメンズクラブのみなさんのご支援のおかげで収益金

は 137,100 円と昨年以上の金額となり、すべてクリスマス

献金としてささげることとなります。本当にありがとうござ

いました。 

 

 

   ♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪

           

            「藤原正巳さんをしのぶ会」  

 
 

 2020 年 2月 16 日（日）午後 3 時から大阪 YMCA 土佐

堀会館において、センテニアルクラブの重鎮であられた故藤

原正巳さんを偲ぶ会が開催された。この会はセンテニアルク

ラブの2月例会として催されたが中西部の各クラブから藤原

さんとご縁の深かったメンバー達がたくさん集い、なかのし

まクラブからも 6 名が参加した。 

 藤原さんと言えばジェントルマン揃いのセンテニアルの中

でも飛び抜けてにダンディーな方、その上に一種華やかな雰

囲気も醸し出していらした。谷川さんや山中さんが語られた

生前のエピソードからも香港、上海、ニューヨークなど国際

的なシーンでの活躍ぶりがありありと目に浮かぶ。 

偲ぶ会というものの湿っぽい気分はなく、みんなが在りし

日の藤原さんの紳士ぶり、活躍ぶりを楽しく思い出した時間

となった。天国でもきっとモテモテでいらっしゃることでし

ょう！ 

 

 

 

   

 

 

「東山荘ワイズメンズクラブ」って 

       ご存知ですか？ -2 

         杉浦 眞喜子 
YMCA 同盟にいらした 山田公平さんからアジアの新しい

YMCA の動向について、また北東部部長の鈴木伊知郎さん

から台風 19 号水害の後のボランティア活動など、興味深

いお話しを聞くことができました。最近は、西日本区から

の参加者が少なかったのですが，今年は神戸クラブの森さ

んご夫妻、姫路クラブ、姫路グローバルクラブの橋崎さん

ご夫妻などの参加があり、私としては、ちょっとうれしい

会となりました。 

 

國友 朝子 

 この年 1 回の例会は，通常の例会と同じように会長の

開会点鐘で始まり、ワイズソング、聖句朗読と続き、そ

の後各メンバーがそれぞれのクラブのこと、部のことな

どを報告、最後は写真撮影で散会します。 

 今年は 40 回目、「家族パーティー」の参加者以外に、

近隣のクラブ（御殿場クラブ、沼津クラブなど）からも

駆けつけてくださり、 東西 15 クラブ（東 10 クラブ，

西 5 クラブ）21 人が集まりました。今年は特にアジア 

 



 

 

                                     

 

 
  私の好きな讃美歌 【9】 
  

               藤好 基子 
 

 「私の好きな讃美歌」・・っていう題をいただいて、久

しぶりに讃美歌をひらいてみました。讃美歌は、家庭集会

や教会や学校で歌っていました♪ 

 恵泉女学園中等部 1 年桃組 鈴木基子と下手な字で書

いた讃美歌が手元に有ります。ボロボロになっているとこ

ろから、学校でも、教会にも持参し頻繁に開いて歌ってい

たようです。書き込みや、丸印もたくさんあります。順番

に歌ってみると、どの曲も自然に口ずさむことが出来るの

に驚いています。  

 昭和 34 年 11月 25 日 103 版発行、200 円の讃美

歌です。最近、教会で使われているのとは言葉が違います

が、私にはこの方がどこをとっても馴染みます。 

 何番の讃美歌が好きなのかと迷いました。桑原さんの選

ばれた＜児童＞の 454 番（うるはしき朝も〜）、武井さん

の選ばれた＜雑＞496 番（うるわしの白百合〜）510 番

（まぼろしの影を追いて〜）も大好きです。ぱらぱらと捲

っていると、胸が締め付けられるようなメモが入っていま

した。「父が入院した時に急に歌い出した」と汚い字で書

いたメモです。それは＜霊の交わり＞359 番です。①夕

日はかくれて 道なおとおし、行末いかにと 思いぞ煩ら

ぅ。®わが主よ今宵も 側方にまして、さびしきこの身を 

はぐくみ給え。②は、母が亡くなり、友も亡くなり寂しか

った父が覚悟しての入院だと思える言葉でした。どんなと

きも神様の思し召しのままにという父が歌った讃美歌で

した。 

 さて、私の好きな讃美歌はたくさんあって選べません

が、＜青年＞452 番は、しっくりきます。①ただしく清

くあらまし、なすべき努めあれば。おおしくつよくあらま

し、負うべき重荷あれば。②も③も好きです。勇ましくて、

優しくて〜〜讃美歌をこれからも時々手に取り歌いたい

と思っています♪ 

 

 ○○○の頃の私 

 「小学校の頃の私」 
 
                保田 圭子 
 

 1947〜1949 年、戦後のベビーブームといわれるとき

にうまれたいわゆる団塊の世代です。 

 小学校に入った時から先生に「あんたたちは人数の多い

学年だからね」と、ことあるごとにいわれていました。1

年生の時は 7 組ありました。（上の学年は 3～4 組）翌年

新しい学校ができて半分になりましたが、1 年生の時は満

杯だったのですね。教室はプレハブ校舎が建ちましたがそ

れでも足りなくて「朝出」「昼出」というのがありました。 

二部授業と言って教室を 2 組で使うのです。朝出は普通に

登校して給食を食べたら帰る、昼出はお昼に登校して給食

を食べてから授業が始まるのでした。私は学校初体験です

からそんなもんだと思っていたのですが母は朝なら近所

のお兄さんお姉さんと賑やかに登校するのに昼はポツン

と 1 人で出かけていくのが心配だったと言っていました。 

 小学校の「3 大嫌なもの」は「給食のミルク」「まくり」

「油引き」でした。ミルクは脱脂粉乳で臭くてまずくて飲

まないと𠮟られるので「少しにして」と大騒ぎして 1 口だ

け鼻をつまんで飲んでいました。まくりというのは虫下し

で当時は衛生状態のせいか回虫や蟯虫のいる子どもがい

てその駆除のため飲まされたのですが海藻でできたその

液体はミルク以上に臭くて不味く飲めなかったのですが

飲まなくても叱られなかったような…。「油引き」は教室

の床にあれは何だったのかコールタールのようなものを

塗るのです。これは口にするものではありませんがやはり

匂いがきつくてべたべたして嫌でした。同世代の方覚えて

いますか？ 

 楽しかったのは放課後。そのころは公園も空き地もなか

ったので学校で遊んでもよかったのです。授業がおわると

「今日何する？」「缶蹴り」「ドッジボール」「フツーの鬼

ごっこでええやん」等決めて遊んで帰りました。夕方「も

うおうちに帰りましょう」という放送があるまで。塾なん

て言葉も知らなかったそんな小学校時代でした。 

。    

 

元メンバー本田庸子さんが切手等お送り下さいましたが、それに

添えて、下記のような近況を書いて下さったので、ご紹介します。 

 

 私の近況をお知らせしますと、2011 年から主にりんく

う総合医療センターの医療通訳として仕事をしています。

その他、遠隔通訳、翻訳や医療英会話講師として芦屋病院

や語学スクール講師などもさせて頂き充実した生活を送

っております。 

 りんくう国際医療通訳協会の理事として、医療通訳の労

働環境の改善を目指さなければなりませんので、出来るこ

とは何でもチャレンジしています。明日はワンワールドフ

ェスティバルで医療通訳パネルディスカッションを主催

いたします。 

             （本田 庸子） 
 

  = お知らせ= 

◎ 元メンバー平松恒子さんより BF 切手を頂きました。

感謝！ 

◎ 元メンバー本田庸子さんからブリテン郵送用切手及

び CS 用の年賀当選切手を頂きました。 感謝！ 

 

 

  

 

               

 



 

 

   

 

〈ニコニコメッセージ〉― 2 月例会 ― 

    
☆ 久しぶりに出席させていただきました。６月例会にも出

席を予定しております。よろしくお願いいたします。 

                         （大阪泉北クラブ・正野忠之） 

☆ 久しぶりに出席させて頂きました。マンダレーの診療所

からの預り物をお渡しできてよかったです。 

                 （大阪センテニアルクラブ・中村隆幸） 

☆ 今月の卓話者・和田早苗さんの何事も前向きに熱意をも

って取り組まれる姿勢に圧倒されました。私も見習わな

くては。                                   （生雲） 

☆ よく知ってるようでお小さい時の和田さんは知りません、

楽しみです。YMCA では、あしながおばさんとか色々ご

一緒しましたネ。今はお幸せ、うれしいことです。（今井） 

☆ ２月４日から２泊３日で博多の竹田に行ってきました。

かくれキリシタンの里に行きました。元気で旅ができて

感謝。                                     （江見） 

☆ 今日、松下さんから昔（半世紀前）の外国古切手をどっ

さり預かってきました。また皆で整理しましょう。よろ

しくね。                                   （大岸） 

☆ 和田さんのお話、本当に楽しいお話でした！ 和田さん

らしいなと思いますし、本当に続きが聞きたくなりまし

た。次はいつ続きが聞けますでしょうか(笑)。 （大橋） 

☆ 和田さん波乱の半生をお聞きして感じるのは、それぞれ

の人生にそれぞれの物語があるのだなぁということ。私

は何を糧として今まで生きてきたのだろうか。振り返っ

てみようと思いました。                     （国友） 

☆ 外国に住む友だちが帰国する予定だったのに延期しまし

た。コロナウィルスのために入国規制をされているから

です。ホントにちゃんとしてほしい。         （桑原） 

☆ みなさんにお会いできてうれしかったです。   （小倉） 

☆ TOF 例会は、それ自体何か新鮮な気持ちにさせられます。

中村さんからミャンマーからの預かり物を頂き、久しぶ

りの小倉さんを迎え、そして和田さんの淡々と語られる

キラキラ輝く半生のお話を伺うことの出来、お腹ペコペ

コでも満たされた例会でした。               （杉浦） 

☆ 和田さんの好奇心旺盛なお話に感激しました。同世代を

送った、私にも共通の所もあり、楽しかった。そしてブ

リテンに書いた、私の好きな讃美歌を和田さんの奏楽で、

皆さんと歌い、美しい声が響きすごくうれしかったです。

感謝！                                     （武井） 

☆ 小倉さんおかえりなさい。お体だいじょうぶですか。 

                                             （美帆） 

☆ 無事に節分の一大イベント「お化け」も終わらせる事が

でき一安心。                               （鳥居） 

☆ ビジターをお迎えし、又、小倉さんが久しぶりに出席し

て下さって「大坂なかのしま」らしい TOF 例会でした。

藤井さんの聖句とメッセージを皆さまにお伝えできて良

かったと思っています。元気に例会に出席できる喜びを

感じる例会となりました。                   （藤好） 

☆ 昨日２月 11 日母の 98 歳の誕生日でした。その日にと

てもうれしいことがありました。母が病床受洗してクリ

スチャンになりました。同じ神様の御許へ行けること、

うれしいです。                             （保田） 

☆ 久々の例会出席です。忘れられているかな～と心配でし

た。中村さんのミャンマー報告、和田さんの卓話の日で、

来られてラッキーでした。                   （山佐） 

☆ 今年の２月は寒い日々が続いたり、暖かい日々だったり

して天候が不順ですね。体調に気を付けようと思います。  

                                             （吉岡） 

☆ 何事もメンバー全員で話し合い、決定し、事業を全員の

協力で進めていくなかのしまの特性。和田早苗メンはぴ

ったりの仲間でした。これからの活動を思うと期待に胸

が膨らみます。ご一緒に楽しいワイズ生活を送りましょ

う！（吉田） 

☆ 転入会から７回目の例会です。まだまだ慣れない私です

が、本日は「よもやま話」をして会員としてはじめてお

話しさせて頂きました。感謝！！（和田） 

 

 

 
編 集 後 記 
 

 新型コロナウイルス肺炎騒ぎで，様々な集会が次から

次へと中止や延期に。渦中にあってその対応に追われて

いる方々があることを思い，胸が痛みます。いつか「こ

んなことがあったね」と笑って話す時がくることでしょ

うが，早く平穏な日々に戻ることを願います。 

  

 

ニコニコ献金 2月 18330 円 

 YMCA ニュース 
★第 323 回早天祈祷会 

日時…2020年 3月 13 日（金）7：30～8：30 

証し…橋本 健 さん 

    （大阪 YMCA 国際専門学校 高等課程  

               表現コミュニケーション学科主任） 

場所…大阪 YMCA 会館 10 階チャペル 

   

 

      2月第２例会報告抄 
日時：2020 年 2月 19 日（水）18：30～20：00 

場所：大阪 YMCA 504 号室 

出席者：14 名 

1. ミャンマー無料診療所支援について 

次年度（2020〜2021 年度）分 2,000 ドルをクラ

ブファンドより支出 5 月にミャンマーへ行かれる

中村隆幸メンに託す 

2. 西野中西部メネット主査から、会長へのメネット事業

についての意見を求められたことについて、話し合い

意見交換をした。 

3. ファンド作りを充実させるためのアイディアを出すこ

と。 


